



Travail du mardi 14 juillet : les salariés ont remporté la bataille !

Après plusieurs jours d'un mauvais feuilleton où la question était de savoir si les salariés accepteraient que la direction revienne sur l'usage qui consiste à ne pas travailler les jours fériés, la réponse a finalement été donnée à la direction :

Les salariés ont dit NON au travail obligatoire un jour férié, ces derniers ne se sont pas laissés intimider et ont exprimé sous toutes ses formes, leur ras-le-bol concernant la flexibilité. **Bravo à tous !**

Evidemment la direction a fait mine de ne pas céder aux pressions de salariés qui menaçaient de faire grève pour ne pas perdre la face.

Rappelons que les salariés de la tournée B ont brillamment obtenu satisfaction, il y a seulement quelques jours, en faisant sauter un samedi obligatoire (27 juin).

Deux victoires importantes, donc, à mettre au seul actif de la mobilisation des salariés !

H+ Samedi 18 juillet : Alors que les salariés sont exténués par les cadences de travail et que les congés approchent, la direction leur impose encore un samedi travaillé. Vous êtes nombreux à réclamer le recours au volontariat pour ce samedi, comme pour le samedi 27 juin et le mardi 14 juillet :

Il est possible d'obtenir satisfaction, à condition de s'exprimer haut et fort !